



Lebensmobil - die Website ist live



Major Severino Ratti ist mit dem Lebensmobil auf den Strassen der Schweiz unterwegs.

© Heilsarmee Schweiz / Lizenzfrei

Seit 2017 ist Major Severino Ratti mit seinem Lebensmobil auf den Strassen der Schweiz unterwegs.

Sein Ziel: Nahe bei den Menschen sein, ihnen zuhören, sie ermutigen und herausfordern.

Entdecken Sie auf der [neuen Homepage](#), was er während diesen Jahren erlebt hat!

Sind Sie interessiert an dieser Arbeit? Kontaktieren Sie ihn [hier](#).

Autor

Leutnant Stève Galeuchet, Korps Aarau

Publiziert am

21.10.2021